



まだ、98周年。

西南学院は1916年、アメリカ南部バプテスト派宣教師C.K.ドージャーにより、
生徒104人の「私立西南学院」(旧制男子中学校)として開校しました。

この時、蒔かれた一粒の麦は、苦難を乗り越え成長を続け、現在は、保育所から大学まで合わせて
約1万人の学生・生徒・児童・園児を推す総合学園として豊かに実り、これまでに14万人を超える卒業生を輩出しています。

今日98周年の創立記念日を迎え、あらためて思うのは、98年の重みと2年後に控えた創立100周年のことですが、

西南学院は、その次の100年も見つめています。

遠い未来を思えば「まだ、98周年」ですが、これまで支えてくださったすべての皆さまに「感謝」とともに、
これからも建学の精神に立って皆さまとともに歩み続けます。



創立100周年に向けて

西南学院創立100周年の基本コンセプト

人や地域との絆、感謝・貢献

- 過去から現在までに培われた絆を、未来に向けて一つ一つ丁寧に紡ぐ。
- 関わってきた方々、周囲の方々への感謝を、地域に貢献する取り組みで形に。

世界に貢献できる人間教育

- 総合学園として「奉仕の精神を持って世界に貢献する人間」の継続的育成。
- キリスト教に基づく優れた人材(宝)の育成、その「西南力」を社会へ還元。

時代を先取りする学術研究

- 高水準の語学教育や情報処理教育を活かし、優れた研究成果で社会を先導。
- 福岡西部副都心・西新から、九州・アジア・世界に貢献する学術研究拠点へ。

守り伝える建学の精神

- 建学の精神「Seinan, Be True To Christ」を基に原点回帰、再確認の機会に。
- 建学の精神の継承と「西南スピリット」をこれからの100年でより一層拡げる。

Dear C.K. Dozier,

～同窓生から創立者へのメッセージ

松に囲まれたキャンパス。白造の海岸での海水浴。
愛宕神社へのランニング。烏銅神社でのコンパ。
先生、友人との素晴らしい出会いに感謝して
います。西風は永遠です。

西南学院大学 商学部 商学科 67期
大学同窓会 会長 末吉 紀雄

ドージャー先生を導かれた神さまが、
この私も導いて、西南に豊かな時を
過ごさせてくださったことに感謝しています。
有難うございます。

西南学院高等学校 1968年卒業
西南学院中学校・高等学校 前校長 伊原 幹治

ぼくは、西南小の第2回の入学生です。毎
日のチャペルがすごく楽しみです。
西南小に入学して、たくさんの友だちや
神様に出会ってとても幸せです。

西南学院小学校 4年生 城山 祐

卒業して三十数年。今春、四番目の我が子が入園した。
四人共に舞鶴で育つことになる。親となり感じる。
こんなにも愛されて育つのかと。
小さな幸せが、たっぷりつまった幼稚園。

西南学院舞鶴幼稚園 1983年卒業
第69回生 上籠 真喜子

人生の早春に 西南とご会い
たてで学んだ たくさんの教員は
いとおもえるほど輝き、私を導いてくれたことに
感謝です。

西南学院中学校 1966年卒業
中学校同窓会 会長 松原 弘明

私が通った早緑は自分の生まれた日に
お誕生会を開いてくれる温かなところでした。
一人一人を大切にしてくれてありがとう。

西南学院早緑子供の園 2006年卒業
第55回生 二宮 のぞみ

卒業してからも親しくさせていたでいる先生達。尊敬できる
たくさんの先輩や後輩達。そしていつも仲の良い友達。
西南の卒業生と本当に良かった。

西南学院高等学校 1979年卒業/西南学院大学 商学部 経営学科 83期
高等学校同窓会 会長 江副 裕紀

そのお顔を何度も見ながら来ると、どれ程勇気を頂いた
ことか。忘れていたら、控えていたら天国から火一喝して下さい。
TVの世界にも西南スピリットを灯りに参ります。

西南学院高等学校 1984年卒業/西南学院大学 文学部 外国語科英語専攻 89期
木村 匡也

西南学院を体験しよう!

『西南学院フェア』西南学院の各学校・
園の施設公開や説明会
7/1(火)～8/3(日) などの催しを行います。

2014(平成26)年度 ■大 学 <日時>2014年6月13日(金)18:30～<場所>ホテル日航福岡
同窓会総会情報 ■高等学校 <日時>2014年6月21日(土)18:30～<場所>ホテルニューオータニ博多

西南学院
http://www.seinan-gakuin.jp

西南学院大学 / 大学院 / 西南学院中学校・高等学校 / 西南学院小学校 /
西南学院舞鶴幼稚園 / 西南学院早緑子供の園(保育所)